

Autant de questions que les amateurs de vieilles choses, avides d'en savoir davantage, avaient le regret de voir rester sans réponse, la visite du manoir achevée.

Amené à son tour en présence de ce mystérieux logis, l'auteur de cette notice a pensé essayer d'en reconstituer l'histoire, et si, malgré ses efforts, il n'a pu y parvenir complètement, voici du moins ce que ses recherches à travers livres et vieux papiers lui ont appris.

---

## II

### HISTORIQUE

---

#### § 1<sup>er</sup>

Le Domaine du Prince ou de la Greysolière  
aux XIV<sup>e</sup>, XV<sup>e</sup> et XVI<sup>e</sup> siècles.

---

Aussi loin qu'il est donné de remonter, on trouve le domaine du Prince ou de la Greysolière divisé, malgré son peu d'étendue, en un grand nombre de parcelles, toutes aux mains de propriétaires différents.

Cette division est révélée, comme du reste la plupart des détails qui vont suivre, par un intéressant manuscrit de la Grande Bibliothèque de la ville de Lyon, n<sup>o</sup> 17559 du